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３月 観光・イベント よさこい祭りについて 今年のよさこい祭りの開催については，コロナ対策と祭りの復活，経済の活性化のバ
ランスの中で，いろいろと悩ましいことだと思います。
２月21日に開かれた，「龍馬リレーマラソンwithよさこい」の会場である春野陸上競技場
では，よさこい祭振興会事務局の方も観客席にいらして，よさこい祭りの競輪場開催も
視野に入れながら，いろんな可能性を探っていることだろうと推察しました。
高知のよさこい祭りはよさこい祭振興会で方向性を決めて，チームへのアンケートなど
を参考にして開催方針を公表していくことになるでしょうが，中央公園や追手筋・帯屋
町といった高知ならではの会場演舞の可能性を今の段階で排除することなく，適切な
ガイドラインのもとで日本最大の交流する祭りとなっているよさこいの価値を発揮できる
ように願っています。
よさこい発祥の地である高知から，全国・世界に向けて復活・修復を激励していくこと，
国・県に対してコロナで弱った祭りの支援を求めていくことは大切ですし，高知の価値
を高めることにつながると確信しています。

観光振興課 新型コロナウイルス感染症の拡大により， 1954年から毎年開催されてきました高知の
よさこい祭りも，令和２年は中止となってしまいました。
一方で，お手紙の中にもありますように，龍馬生誕祭や土佐学生よさこい大会をはじ
め，よさこい８のオンラインよさこい祭り，東京の「ドリーム夜さ来い祭り」など，新しい生
活様式の中で開催できたよさこいもあり，今までとは形を変えて「よさこい祭り」の文化
が受け継がれています。
観客の皆様も，踊り子たちの熱気に強く心を動かされ，勇気付られたことと思います。
現在，本市では，新型コロナウイルスの感染拡大が落ち着いている状況ではございま
すが，全国的には未だ収束が見えない状況であり，本市におきましても，予防・拡散防
止の観点から，イベント等の開催については慎重な対応が求められているところです。
「第68回よさこい祭り」につきましては，今後の感染状況や政府方針，各地域の祭りイ
ベントの動向に注目しながら，主催者であるよさこい祭振興会をはじめ，関係各位との
連携をより強化し，開催可否の最終判断や今後の対応などについて協議を進めてまい
ります。
一日も早くコロナが終息し，よさこいを愛する全ての人々が元気に踊ることができるそ
の日を楽しみにしております。今後も，よさこい祭りがますますの充実と発展を続けら
れるよう，取組を進めてまいりたいと存じますので，引き続きよろしくお願い申し上げま
す。

１月 観光・イベント 地域ＰＲ企画について ＥＸＩＴ様が呼ばれたらどこにでも行くという企画をTwitterで発表しました。
私はＥＸＩＴのファンで，サイトを見ていると，自治体などと相談して，ディスタンスが取れ
換気も十分に取れている会場などがありましたら行くと言っています。
よろしければ会場などを準備して欲しいと思っています。
その会場を入力すると，もしかしたら来るかもしれないという事なんですが，私一人で
はどうにも出来ないのでここにメールをしました。

観光振興課 今回，ご提案いただきました地域ＰＲ企画への応募について，開催地応募に関する詳
細を確認しましたが，ライブの開催に当っては会場の確保だけではなく，運営に際して
様々な対応が必要であり，同時に相応の経費が必要となってまいります。
今回の企画は集客イベントとして，とても興味深く面白い提案だと思いますが，安全に
ライブを実施する環境の用意，開催にかかる予算の問題など，実現に向けては多くの
ハードルがあり，現状では市として応募することは難しいと考えております。
ご期待に添えるお返事ができず，大変心苦しいですが，ご理解賜りますようお願いいた
します。
この度は貴重なご意見をありがとうございました。
今後とも，本市の観光振興に対しご理解とご協力をお願い申し上げます。

２月 観光・イベント 桂浜駐車場料金について 先日，桂浜に行った時，駐車場料金が400円は高いと思いました。
最近，桂浜水族館も色々と工夫して頑張ってまいますが，入場料金とあわせると一人
1500円にはなり，駐車場料金は高いハードルとなっています。
せっかくの観光名所です。
市民や高知県民が身近に行けるように，水族館利用の人は駐車場料金無料にはなり
ませんか。
観光開きなどしてますが，観光名所の支援をしないと，「また来たい」とにはならないと
思います。

観光振興課 桂浜公園駐車場の普通車400円という駐車料金の設定につきましては，条例に定めら
れた金額であり，終日利用しても400円定額となっておりますが，料金が高いと感じられ
る利用者もいらっしゃると思います。
桂浜公園駐車場の利用料金収入につきましては，桂浜公園の維持管理のための貴重
な財源になっており，この収入を元に，桂浜の美しい景観を保つための日々の清掃
や，園内の植栽管理などを行っております。
また，来年度からは，公園内のトイレの洋式化や，展望台付き休憩所の整備，Ｗｉ-Ｆｉ
整備などを行い，来園いただいた方にゆっくり桂浜を楽しんでいただけるよう整備を進
めておりますし，令和４年度には売店のあるサービスエリアのリニューアルも行われる
予定です。
公園での消費額や滞在時間は，来園者ごとに違うと思いますので，この料金設定につ
きましては，今後も来園者の皆様のニーズをお伺いしながら，検討していかなければな
らないと認識しております。
これからも来園者の皆様に，400円が高いと思われないような魅力ある桂浜となるよう
努力してまいりますので，今後とも本市の観光振興に対しご理解とご協力をお願い申し
上げるとともに，桂浜公園へのまたのご来場をお待ちしております。
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